

Championnat d'académie d'athlétisme par équipes du mercredi 16 mai.

Six benjamins, motivés et courageux se sont rendus à Pont L'Abbé pour défendre les couleurs du collège et essayer d'améliorer leur bonne performance réalisée le mois dernier à Saint Malo (3^e avec 207 points)

Départ 6h30 du collège pour un long trajet en car vers la pointe du Finistère...

...à l'arrivée, on s'installe et s'équipe puis il faut déjà s'échauffer pour une première épreuve...

...dès qu'une épreuve est terminée, on note la performance, consulte la table de cotation pour connaître le nombre de points acquis et on compare les résultats à ceux de la compétition précédente : ça semble correct, il ne faut pas faiblir et tenter d'améliorer quelques résultats.

Quelques dizaines de minutes de récupération et un nouvel échauffement est nécessaire pour la deuxième épreuve.

Les résultats arrivent les uns après les autres et quelques bonnes performances font rapidement augmenter le total.

En milieu d'après-midi, chacun a fait ses deux épreuves ...GÉNIAL ! avant le relais, le groupe a déjà amélioré son total de points réalisé à Saint Malo, maintenant, c'est du bonus.

Il reste une petite heure avant les relais, nous pouvons récupérer et prendre le temps de composer l'équipe qui va courir le relais 4 fois 50 m, s'entraîner, répéter encore les passages de témoin et se poser un peu avant le dernier effort.

Notre tableau de résultats est complet, il ne manque que la cote du relais pour effectuer le total.

Après une belle course et de bonnes transmissions de témoin, ce sont encore 19 points qui tombent dans la musette !

La pression ne retombe pas, il faut attendre les résultats des autres équipes et les classements.

Le temps de ranger notre matériel et les classements sont annoncés : le collège de Noyal termine 6^e sur douze équipes avec un total de 226 points (207 au championnat départemental).

Très belle performance donc, pour une équipe composée uniquement de benjamins 1^{ère} année.

Retour vers Noyal : la route est longue et le match de l'O.M va être commencé.

Arrivée au collège à 21h10, quelle journée !

Fatigués mais heureux d'avoir réussi à se surpasser pour obtenir ce beau résultat, ils sont prêts à se remettre au travail pour gagner quelques places l'an prochain.

Bravo à Oscar, Gaëtan, Marius, Kudsi, Jules et Pacôme.